



ТРУДЫ АКСУ-ЖАБАГЛИНСКОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО ПРИРОДНОГО ЗАПОВЕДНИКА

Выпуск 12

**Сборник докладов
Международной конференции
«Фонд Руффорда
и сохранение биоразнообразия
Центральной Азии»**

Шымкент, 2019



AKSU-ZHABAGLY NATURE RESERVE PROCEEDINGS

Issue 12

**The International Conference
«The Rufford Foundation
for Biodiversity Research
and Conservation
in Central Asia»**

Shymkent, 2019

Труды Аксу-Жабаглинского государственного природного заповедника. Выпуск 12.
Шымкент. 2019. 226 с.

Этот выпуск Трудов Аксу-Жабаглинского государственного природного заповедника, 12-й по счету, содержит материалы Международной конференции «Фонд Руффорда и сохранение биоразнообразия Центральной Азии», прошедшей в заповеднике 16-18 марта 2019 г. Доклады участников конференции посвящены изучению и охране флоры и растительности, выделению участков под охраняемые территории, а также ихтиологическим, орнитологическим и териологическим изысканиям. Наиболее полно представлены материалы по птицам и млекопитающим региона и сопредельных территорий. Районы исследований участников конференции охватывают не только Казахстан, но и Центральную Азию в целом, а также Закавказье. Всего сборник содержит 23 доклада, богато иллюстрированные цветными фотографиями и картами.

Редакционная коллегия: Георгий Шакула, Диана Шакула, Светлана Баскакова

Aksu-Zhabagly Nature Reserve Proceedings. Issue 12. Shymkent. 2019. 226 p.

This 12th Issue of the Proceeding of the Aksu-Zhabagly Nature Reserve contains materials from the International Conference «The Rufford Foundation for Biodiversity Research and Conservation in Central Asia», held in the Reserve on March 16-18, 2019. The reports of the Conference participants are devoted to the study and protection of flora and vegetation, allocation of plots for protected areas, as well as ichthyological, ornithological and theriological studies. The most fully represented materials are on birds and mammals of the region and adjacent territories. The research areas of the conference participants include Kazakhstan, Central Asia and Trans-Caucasus. The total collection contains 23 reports, richly illustrated with color photographs and maps.

Editors: Georgyi Shakula, Diana Shakula, Svetlana Baskakova